

SONDER-STALLPOST NR. 6

WER HAT LUST AUF EINEN MUSKELKATER?



Liebe Reitschüler und Voltis,

endlich, endlich ist es soweit, wir werden

**am 02.06. den Schulbetrieb
wieder aufnehmen!**



Damit alles möglichst reibungslos abläuft, haben wir im Folgenden ein paar Informationen für Euch, hier zunächst das Wichtigste:

An alle Reiter

- Die Anfängerstunden werden, angesichts der überschaubaren Gruppengrößen, wie gewohnt in der Halle stattfinden.
- Alle anderen Reitstunden werden auf dem Außenplatz abgehalten, und zwar bei jedem Wetter! Gemäß dem Motto „es gibt kein schlechtes Wetter, nur schlechte Kleidung“ wird der Unterricht nur abgesagt, wenn Sicherheitsbedenken bestehen, z.B. bei Gewitter, ansonsten wird geritten, auch bei Regen!
- Ein Wechseln zwischen verschiedenen Stunden ist möglichst zu vermeiden, da die Anzahl der Reiter in jeder Gruppe begrenzt ist. In Ausnahmefällen kann beim Personal angefragt werden, ob ein Ausweichen möglich ist, aber im Grunde möchten wir die Gruppen möglichst konstant halten!
- Geplant ist, dass bei den Schulpferden jeweils Sattel und Trense vor der Box gerichtet werden, damit keiner in die Sattelkammer muss. Sollte sich das trotzdem nicht vermeiden lassen, bitte die Sattelkammer nur einzeln betreten und zügig wieder verlassen!
- Weiterhin möchten wir Euch bitten, dass Ihr Euch zuhause oder beim Auto umzieht, aber nicht auf der Anlage! Grundsätzlich sollte ein Aufenthalt bei uns über das nötige Maß hinaus vermieden werden, also bitte umgezogen kommen, reiten und möglichst gleich wieder die Anlage verlassen!

- Nachdem wir drei Wochen lang ein straffes Einzelstunden-Programm hatten, müssen wir jetzt erst einmal eine Pause einlegen, um zu sehen, wie das mit dem Schulbetrieb läuft. Die Abläufe sind doch etwas anders, der Aufwand ist insgesamt einfach größer, da wird nicht viel Zeit sein für zusätzliche Stunden. Aber Eure Einzelstunden verfallen nicht, wir haben alles notiert und Ihr könnt sie zu einem späteren Zeitpunkt nachholen!

An alle Voltis

- Das Training wird jeweils 30 min später als gewohnt beginnen, da das gemeinsame Putzen und Richten des Pferdes entfällt, also zum Training bitte nicht in den Stall, sondern direkt in die Halle!
- Der Voltigurt wird von uns vor und nach dem Training gereinigt, währenddessen ist das natürlich nicht möglich, daher sollte jedes Voltikind ein eigenes kleines Fläschchen mit Desinfektionsmittel dabei haben, um sich während des Trainings die Hände desinfizieren zu können.
- Unter den allgemein gültigen Abstandsregeln dürfen sich Eltern auf der Tribüne aufhalten, jedoch sollte grundsätzlich die Anzahl der Begleitpersonen auf ein Minimum begrenzt werden.
- Bitte den Aufenthalt bei uns auf ein notwendiges Mindestmaß beschränken und die Anlage nach dem Training zügig wieder verlassen!

Ausführliche Verhaltensregeln findet Ihr auf der homepage, wenn alle sich daran halten, werden wir keine Probleme haben.

Wir werden uns alle ein wenig anpassen müssen, aber wir sind zuversichtlich, dass wir das hinkriegen – mit Euer aller Hilfe!

Ganz herzlichen Dank für Eure Geduld und noch einmal – wir freuen uns auf Euch!

Der Vorstand

Stand: 26.05.2020